
卓球・バドミントンやろう！会    NO １７４ 
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今年初めのタットン会、1月 27日の朝はとっても寒かったです。震える手に

息を吹きかけながら準備をしていきました。チーフは県大コンビの白崎さんと

深町さん、参加者は総勢７３名と、この寒さの中よくもお集まりいただいたと

思います。 

卓球の部は視覚障がい者用の台を含めて１２台

出し、ネットが足らなかったので代わりに箱を使い

ました。ネットとサポートを早いうちに購入いたします。 

バドミントンの部は、多いところでは１コートに６名が入ってプレーをして

いました。狭い中で、人やラケットが当たらないか心配でした。危険な状態に

ならないように、1組を休憩にするなど…様子を見ながら行っていくのも大切

なことと感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この日の夜は、来年度に向けての会議（新年会も含めて）を行いました。事務局含め 23名で話を進めて

いきました。2017年度の年間計画「趣旨」はそのまま継続していく。「目標」の「～中高生ボランティア

には一律 500円の交通費支援を継続する」では、「同年代ボランティアのきっかけつくりとして、そのま

ま残して継続」。 

そして「参加費」は～ 

⓵ 横須賀市の市民公益活動ポイント制を活用していく。（別紙参照） 

⓶ 改正案は「会の運営費として、毎回参加者それぞれから１００円を徴収する。但し、ボランティアの大学生以

下や初参加者は免除とする」に。 

そして、一年間で一番多く人が集まる３月のタットン大会後、現行〔チャレンジャーさん家族 300円、

ボランティアは任意〕と改正案のどちらが良いか、みんなで採決したいと思います。なお、現行の金額（300

円⇒200円）のみ変更することも検討していきたいです（どちらに決定しても、一年間様子を見て判断する）。 

話し合いの内容は、チャレンジャーもボランティアも関係なく『みんな同じ』という視点から、どう考

えるのか！？ここでは紹介しきれないくらいたくさんの意見が出されました。 

― 以下抜粋です － 

・楽しさを共有、お互いの理解を深める場が「タットン会」とすると、参加者全員が参加費を負担するの

が自然のように思う。…参加費は 300円でなくても 100円でも良い。 

・ボランティアも参加費が必要だと、継続が難しいのでは。 

タットン会ホームページタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認

できます。また、「ボランティアセンター 046（821）1303」で、日程を確認することもできます。※活

動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです） 

（1/27の参加費は9,200円 募金は2,150円 チャレンジャーさん２７名 総勢７３名の参加でした。） 

来年度に向けた会議 ２０１８年１月２７日 １８：３０～２１：３０ 

2018年最初のタットン会は、とても寒い中、たくさんの方が参加してくださいました！ 

寒い時こそスポーツですよね(^^) 

今回、バドミントンのシャトルでボロボロだったものをどっさり捨てました。 

こんなにあったのか…と、定期的に整理整頓する大切さを痛感しました(笑)  深町茜 

チーフコメント 

 



《 ２０１７年度の活動日（予定） 》 

2018年   176回 ３／２４（タットン大会） 決定！        文責 佐藤一雄 

・…妻も言っていたが、改正案（ボランティアも参加費）ではボランティアが来ないのでは。 

・タットン会の趣旨に沿うなら改正案が良い。 

・ボランティアが確保できなければ、運営は難しくなる。       

・チャレンジャー、ボランティアの区別なく参加者と言いたい。 

・ボランティアが少なくなったら、ケアは誰がするのか不安がある。 

・一度来た人が、又来たいと思えるか？どちらか迷う。 

・大学 3年の時誘われて参加したが、会費を払っていたらタットン会継続参加は難しかったかもしれない。 

・パラリンピック、オリンピックでも境目を考えている時代。参加者としてお金を集める改正案でも良い。

1年間やってみて、難しかったら戻しても良いのでは！？ 

・年間いくら必要なのか？⇒卓球・バドミントンラケット、ボール・シャトル、毎回のボランティア保険

など、その年によって違うが、その年に集まった参加費はすべてタットン大会の賞品にしている。 

 －などなど。 

 毎年「仲間の最近楽しかったこと等」を共有しながら楽しく行っていた新年会でしたが、今年は「み

んな同じ」という視点で真剣な語り合いになりました。3時間の会合は、時間との戦いもありあっとい

う間でした。集合写真を撮るのも忘れてしまいました…＞＜。 会議後、こんな意見もありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 本日 ２月１７日の時程 チーフ 白崎 他 】 

９:３０  ペア組（カード確認）・体操、各種目へ  

１０:２０  休憩（随時）  

１０:３５  後半の開始  

１１:０５ 片付け・パラシュート、感想カード記入 

１１:２０ 手話コーナー・けがの確認・感想   

１１:４０ 解散（時間は多少前後します）  

私は今まで通りの参加費で良いと思います。ボランティアの人で改正案の気持ちがある人は、募金箱

に参加費を入れれば良いと思います（昨年度からそうしてきた人もいます）。タットン会を16年続けて

きた方々の苦労ははかり知れません。主軸の方々が悩んでいる現在は、まだ変える必要はないと思いま

す。チェンジすることが進化だと思わなくても良いのでは？ 

 来年度、ポイント制を導入する！という新しい試みをまずやろうと決めたことで良いのではないでし

ょうか？この時は、みんなスッキリ気持ち良く意見がまとまりましたよね…。このように、みんな誰も

が気持ちよく決められたことが継続していくことじゃないかなと思うのです。たとえ違う意見が通った

としても、各自が（気持ちよく）（心がもやもやしない）そんな話し合いが繰り返され、一致団結した会

がタットン会だと感じました。 

 まだ迷っている時は、無理に変えなくても良いと思うのです。それは、決して逃げではなく、みんな

で一緒に作り上げたいからだと思うのです。…気持ちが大切！！    新年会 記録担当 山内和泉 

保護者の意見 

 障害児の親側としては、やはり「お世話になっている」という気持ちがあり、ボランティアとチャレンジャーとは、

どこか違うと考えてしまいます。自身で多少のボランティアもしますが労力・金銭的負担は苦にならず…、人の

心理って微妙で多様だと思います。ボランティアさん側には「任意」が良いかなと思います。    （Hさん） 

  

 …ヘルパーさんに付き添っていただき、毎回楽しみに本人が参加させていただいております。…この度の見

直し案「参加者の総意で運営する」も理解しましたが、会の設立の趣旨であるボランティアさんを集めて今まで

通り継続していただけるのであるなら現状のままお願いしたいと存じます。また、運営費として現状厳しいので

あれば、参加費３００円⇒４００円に引き上げる方向も賛成いたします…。     （Aさん）    つづく 

参加費 

新しい仲間 

片付けもみんなでやると速い！ 


